
市議会について 

◎産業建設常任委員会が、東京（目黒区）を視察した理由は何か。 

＜回答＞ 

小松島市においては市営住宅の老朽化が進み、孤独死など居住者相互による見守り機能の低下、清掃

等自主管理能力の低下といった課題があります。 

このような課題を解消するため、高齢者福祉住宅についての取り組みが進んでいる目黒区を視察地と

して選定し、視察を行い、福祉部局との連携、バリアフリー化、福祉施策との連携による見守り機能の

強化等、高齢親世帯と子世帯等との近居の促進、高齢者等の生活を支えるＮＰＯ等に対する支援につい

て、調査研究を行いました。 

 


